

L'article 20, tel que rédigé, est alors agréé. (M. l'échevin Clearihue dissident).

L'article 21 étant lu, il est agréé.

Les articles 22 et 23 étant lus, ils sont agréés.

Les articles 24, 25 et 26 étant lus, l'étude desdits articles est suspendue.

L'article 27 étant lu,

M. l'échevin WARD, appuyé par M. l'échevin COUTURE, *Propose*: Que le Conseil s'ajourne maintenant.

Le Conseil se partage sur ladite proposition:

Pour: L.-A. Lapointe, Yates, Clearihue, Sadler, Bumbray, Gallery, Robillard, Lavallée, N. Lapointe, O'Connell, Couture, Robinson, Ward, Mount, Fraser, Carter, Lamoureux, Prud'homme McKenna—19.

Contre: Giroux, Proulx, Lévy, M. Martin, Lévesque, L'Espérance, Mercier, Laviolette, Gadbois, J.-B.-A. Martin, Nault, Séguin, Marin, Duquette, Major, David, Roy—17.

Ladite proposition est ainsi affirmative, et il est

Résolu: En conséquence.

L.-O. DAVID,
Greffier de la Ville.

JULES CREPEAU,
Asst-greffier de la Ville.

COMMISSION DE LA VOIRIE

Compte rendu de l'assemblée ajournée du 26 février

Sont présents: MM. les échevins Giroux, président, Bumbray, Duquette, Major, David, Gallery et Turner.

Résolu: De présenter au Conseil un rapport recommandant d'opérer le virement d'un montant de \$2,443.93 sur la balance du crédit affecté aux trottoirs permanents mentionnés dans la liste No 1 maintenant soumise, lesquels trottoirs ont été terminés l'an dernier, et d'appliquer ce montant à la construction des trottoirs permanents mentionnés dans la liste No 2, aussi soumise. Le tout conformément à la section 20, articles 453 et 456 de la Charte, telle qu'amendée; moitié payable par les propriétaires intéressés et moitié par la Ville.

La Commission s'ajourne alors pour visiter les ateliers de l'Ouest, situés sur la rue du Grand-Tronc.

RAOUL BOLTE,
Secrétaire.

COMMISSION DES INCENDIES ET DE L'ECLAIRAGE

Compte rendu de l'assemblée ajournée du 1er mars.

Sont présents: MM. les échevins Yates, président, Mercier McKenna, Séguin, Gadbois, Robillard et Nault.

1.—Est de nouveau soumise et lue la lettre de la Compagnie "Montreal Light, Heat and Power Co., au sujet des lampes électriques hors de service, etc.

A ce sujet, le surintendant du service de l'Eclairage rapporte verbalement que sur les 160 lampes brisées ou brûlées durant la tempête de neige du mois de janvier, 85 seulement peuvent être réparées; les autres devront être mises au rebut et remplacées par de nouvelles lampes; et il ajoute que la Ville St-Louis, a déjà donné une commande pour 32 lampes à arc additionnelles; en outre, 25 lampes à arc servant à l'éclairage des Parcs durant les mois d'été et 40 lampes par lesquelles on a remplacé les lampes défectueuses ont été installées pour remplir les commandes de la Ville pour lampes additionnelles dans les rues, et en conséquence un total de 177 lampes est requis afin de continuer l'éclairage avec le même nombre de lampes qu'actuellement en usage pour l'éclairage des rues de la Ville.

M. McLea Walbank, premier vice-président et ingénieur en chef de la Compagnie "Montreal Light, Heat & Power"

Article 20, as drafted, was then agreed. (Ald. Clearihue dissenting).

Article 21 being read, the same was agreed to.

Articles 22 and 23 being read, the same were agreed to. Articles 24, 25 and 26 being read, consideration of same was suspended.

Article 27 being read,

Ald. WARD moved, seconded by Ald. COUTURE,

That the Council do now adjourn.

The Council divided thereon:

Yeas: L. A. Lapointe, Yates, Clearihue, Sadler, Bumbray, Gallery, Robillard, Lavallée, N. Lapointe, O'Connell, Couture, Robinson, Ward, Mount, Fraser, Carter, Lamoureux, Prud'homme, McKenna—19.

Nays: Giroux, Proulx, Lévy, M. Martin, Lévesque, L'Espérance, Mercier, Laviolette, Gadbois, J. B. A. Martin, Nault, Séguin, Marin, Duquette, Major, David, Roy—17.

So it was carried and

Resolved: Accordingly.

L. O. DAVID,
City Clerk.

JULES CREPEAU,
Asst. City Clerk.

ROAD COMMITTEE

Report of adjourned meeting held the 26th of February.

Present: Ald. Giroux, chairman, Bumbray, Duquette, Major, David, Gallery and Turner.

Resolved: That a report be made to Council recommending that the sum of \$2,443.93 be varied from the balance of the appropriation granted for the permanent sidewalks mentioned in the hereto attached list No. 1, which were completed last year, and that the same be applied to the completion of the permanent sidewalks mentioned in the hereto attached list No. 2. The whole in accordance with section 20, articles 453 and 456 of the City charter as amended; one-half of the cost to be paid by the interested proprietors and the other half by the City.

The Committee adjourned to visit the West End shops, on Grand Trunk street.

RAOUL BOLTE,
Secretary.

FIRE AND LIGHT COMMITTEE

Report of adjourned meeting held the 1st of March.

Present: Ald. Yates, chairman, Mercier, McKenna, Séguin, Gadbois, Robillard and Nault.

1.—Was again submitted and read a letter from the Montreal Light, Heat & Power Co., anent City's lamps out of commission, etc.

In this connection, the superintendent of the Light department verbally reported that, out of 160 lamps broken or burnt out during the January sleet storm, 85 of them could be repaired, the remaining 75 are only good for scrap and will have to be replaced by new lamps; he also stated that the town of St. Louis had already ordered 32 additional arc lamps and besides 25 arcs which are used in summer months for the lighting of Parks, and 40 lamps used when changing unsatisfactory lamps were taken in filling up City's order for additional street lamps and therefore, it would require a total of 177 lamps to continue the lighting with the same number of lamps as at present installed, for the lighting of the City's streets.

Mr. W. McLea Walbank, first vice-president and chief engineer of the Montreal Light, Heat & Power Co., appeared before the Committee and declared that 200 lamps